



## A/A Concejalía de Participación Ciudadana

Tenemos constancia de que el proyecto de presupuesto está en una fase muy avanzada y que todas las concejalías ya han enviado los datos e inversiones que conformarán dicho proyecto de presupuestos.

Hay que recordar que este ayuntamiento y desde la concejalía de Participación Ciudadana se ha llevado a cabo dos procesos de presupuestos participativos, uno en 2018 y otro en 2019, y en cada uno de ellos se reservó una partida para las propuestas ganadoras que ascendía a 60.000€ por cada distrito, y por tanto la partida final de presupuestos participativos ascendía a 660.000€. Una cifra que garantizaba o al menos mostraba intención de poder llevar a cabo dichas peticiones vecinales. No obstante, somos concededores que no todas las propuestas ganadoras han podido ejecutarse por diversos motivos.

En este sentido nos gustaría conocer si desde esta concejalía se han tenido en cuenta varias consideraciones:

1. Si se contempla partida de presupuestos participativos para el año 2024 y qué cantidad económica se va a destinar en esta ocasión para las inversiones que decidan los ciudadanos en su distrito.
2. Y si está previsto económicamente en el proyecto de presupuestos aquellas propuestas que fueron votadas y aprobados por los ciudadanos en los últimos presupuestos participativos pero que no fueron ejecutadas.

Rogamos se nos conteste por escrito a ambas preguntas.

Sin otro particular, aprovecho la ocasión para saludares atentamente, quedando a la espera de sus noticias y a su entera disposición.

Orihuela 9 de Noviembre de 2023